
Разговор о спорте
Актуальные вопросы студенческого спорта, 
его достижения и перспективы развития 
обсуждались в ПГУ на отчетно-выборном 
общем собрании Белорусской 
ассоциации студенческого спорта (БАСС), 
участие в котором принял министр 
образования Беларуси Игорь Карпенко.
Министр образования отметил, что основная задача на уровне 

вузов не столько в достижении высоких спортивных результатов сту
дентами, сколько в сохранении и укреплении здоровья молодежи.

-  У молодых людей впереди большая жизнь -  профессио
нальная, личная, творческая, -  подчеркнул Игорь Карпенко. -  
Без хорошего здоровья этот путь не пройти. Поэтому физическая 
культура должна развиваться, культивироваться в учреждениях 
образования. И прав был Гораций, когда говорил: если не бега
ешь, пока здоров, придется побегать, когда заболеешь.

С ПОЛОЖИТЕЛЬНОЙ ДИНАМИКОЙ
В последние годы слаженная работа Министерства образования 

с республиканскими органами государственного управления, БАСС, 
Национальным олимпийским комитетом, вузами, спортивными фе
дерациями и ассоциациями обеспечила положительную динамику 
развития студенческого спорта. В университетах увеличилось коли
чество спортивных учебных групп, клубов, приняты необходимые 
меры по укреплению спортивной материально-технической базы. 
Ведущее место в системе студенческого спорта продолжает зани
мать республиканская универсиада, которая в этом году проходит 
по 35 видам спорта, в том числе по 26 олимпийским. Значительно 
возросло количество ее участников. И БАСС вносит свой вклад в 
организацию спортивных и спортивно-массовых мероприятий.

Однако есть направления, работу по которым следует совер
шенствовать.

-  Важно, насколько мы удовлетворяем потребности наших 
студентов в реализации их спортивных интересов, -  заметил 
Игорь Карпенко. Немаловажным фактором привлечения молодых 
людей в спорт является возможность чествования, поощрения и 
поддержки призеров за высокие достижения.

УРОВЕНЬ РЕСПУБЛИКАНСКИЙ 
И МЕЖДУНАРОДНЫЙ

В рамках собрания состоялись выборы председателя БАСС. 
Представители ассоциации единогласно поддержали кандидатуру 
олимпийского чемпиона 2008 года по гребле на каноэ Александра 
Богдановича, который переизбран на эту должность и будет еще 
в течение четырех лет возглавлять БАСС. Поблагодарив собрание 
за оказанное доверие, Александр Викторович отметил, что ассо
циация продолжит совершенствовать свою работу по развитию 
студенческого спорта в Беларуси. В плане международной деятель
ности -  вступление БАСС в члены Международной федерации сту
денческого спорта (FISU), Европейской ассоциации студенческого 
спорта (EUSA) и реализация подписанных соглашений со Студен
ческим спортивным союзом Польши, Национальным спортивным 
студенческим союзом Казахстана, Общероссийской общественной 
организацией «Российский студенческий спортивный союз».

-  Развитие физической культуры и спорта -  общенациональ
ная задача и архиважное дело для системы образования. И студен
ческий спорт -  важнейшая составляющая всего образовательного 
процесса, в том числе в рамках реализации государственной поли
тики в области спорта, которая проводится в нашей стране, -  кон
статировал Игорь Карпенко, который по окончании собрания БАСС 
принял участие в торжественной церемонии открытия финальных 
соревнований по хоккею с шайбой Республиканской универсиады
-  2021, которая состоялась 22 апреля в Новополоцке, а 23 апреля
-  в семинаре-совещании с руководителями учреждений высшего 
образования, которое прошло на базе Полоцкого госуниверситета. 


